

Fecha 12/2024 Vpe: Vpe pág:

Vpe portada

\$177.032 \$449.820 \$449.820 Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

39,36%

0

0

ACTUAL IDAD Sección: Frecuencia: DIARIO

Cuerpo de Bomberos de Cumpeo recibe camión forestal de manos del Gobierno Regional

El carro será destinado a la primera compañía del cuerpo de bomberos de Río Claro y está diseñado especialmente para el combate de incendios forestales.

Con este carro, son 4 los disponibles para bomberos en la comuna.

18 de diciembre, Río Claro- En la Alameda de Cumpeo, se entregó formalmente el nuevo Carro Forestal para la compañía. La ceremonia estuvo presidida por la gobernadora regional, Cristina Bravo Castro, la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, el alcalde de Río Claro, Américo Guajardo y la Superintendenta del Cuerpo de Bomberos de Río Claro, Alejandra Vergara Oyarce.

El carro llega justo en comienzo de la época estival, donde aumenta la probabilidad de que existan incendios vegetacionales y es parte de una política de prevención impulsada desde el Gobierno Regional en

coordinación con otros organismos e instituciones públicas, como Bomberos, Senapred, Corma y Conaf.

La Gobernadora Regional, Cristina Bravo, comentó, "estamos muy conformes de que hoy día estemos concretando un nuevo carro para una de las comunas de la región del Maule, este se suma ya ha 16 que hemos entregado en distintos sectores".

"Es un carro de alta tecnología y viene a reforzar todo el equipamiento, el instrumental y la implementación que hemos entregado en estos 3 años 6 meses" enfatizó, Bravo Castro, quien además señaló que, "hemos tratado de anteponernos a las necesidades que hemos visualizado en las 30 comunas y sobretodo tener las herramientas necesarias en caso de emergencias".

Por otra parte, la delegada presidencial regional (s), Aly Valderrama, valoró el trabajo realizado por el Gobierno Regional y su Consejo, para priorizar y encauzar los recursos en materia de prevención de desastres y realizó un llamado a la ciudadanía a no prender fuego durante la temporada de

"Podemos constatar en terreno, en los sectores que visitamos, que el estándar de calidad de vida de nuestras vecinas y vecinos ha mejorado en estos 4 años, debido a una inversión priorizada entre los servicios básicos, podemos hablar de la entrega de hoy de Bomberos y de los carros entregados a Carabineros", declaró la delegada. La Superintendenta del Cuerpo de Bomberos de Cumpeo, Alejandra Vergara agradeció la incorporación del nuevo carro bomba y detalló parte de sus características técnicas, señalando qué, " tienen muy avanzada tecnología, en cuanto a pitón monitor, que llega a grandes distancias para poder trabajar con aguas abiertas (cauces de ríos, canales, esteros o lagunas), además cuenta

con una protección de 500 litros de agua, para poder salir en caso de una emergencia y así poder llevar seguridad".

También destacó que los carros están equipados con cargadores para las baterías de las radios de los bomberos, lo que mejora la capacidad de comunicación de sus unidades.

El alcalde de Río Claro, Américo Guajardo, declaró, " mis palabras son de agradecimiento a la Gobernadora y al Gobierno Regional, por esta importante herramienta que hoy día llega para nuestros bomberos".